

Diagonales : Macbeth chez Harris Tweed

16-09-2009

Pendant 24 heures, il a bien semblé que Harris Tweed, le célèbre producteur de laine et fabricant de vestes, était sur le point de renier ses racines écossaises. A la suite de la libération, par le gouvernement d'Edimbourg, du responsable de l'attentat de Lockerbie contre un avion de la Pan Am, l'Ecosse n'est en effet pas en odeur de sainteté aux Etats-Unis. Or le marché américain est l'un des premiers débouchés de Harris Tweed. Pour prévenir au mieux les risques de boycott, Mark Hogarth, le directeur de la création de la marque, a déclaré le 13 septembre que Harris Tweed allait renoncer à son prestigieux "made in Scotland".

La presse internationale a abondamment commenté cette décision et pronostiqué qu'après Harris Tweed, les sablés Shortbread ne manqueraient pas de suivre la même voie, et que viendrait ensuite l'heure du whisky. Certains en étaient à se demander si, débaptisé, le scotch rendrait encore les mêmes services, lorsque, le 14 au matin, Angus Mackenzie, le président de Harris Tweed, fit dire qu'il n'avait jamais été question de couper les ponts avec les Highlands. Au Harry's Bar, on respire.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com